

El Presidente de la Conferencia Episcopal Argentina

Raúl P. Ruff

**+ RAUL FRANCISCO Card. PRIMATESTA
ARZOBISPO DE CORDOBA
PRESIDENTE DE LA
CONFERENCIA EPISCOPAL ARGENTINA**

,saluda con todo respeto a la señora Celia de Korsunsky y le avisa recibo de la carta que con otras personas firmara el 8 de abril. Como es sabido, la Asamblea designó a tres de sus miembros para atender a las personas que acudieron a la Casa María Auxiliadora, en San Miguel, con problemas semejantes al que tan dolorosamente la aflige.

Por otra parte los participantes de la Asamblea conocen cuanto pudieran serles dicho al respecto. Lamentablemente no está en la posibilidad de los mismos darle una solución.

La encomienda en sus oraciones rogando al Señor le de Su paz.-

Buenos Aires, 16 de mayo de 1980.-

